

CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN Y UNIVERSIDAD

aprender todo el año

COMO EL SABER NO OCUPA LUGAR, nada mejor que hacer una programación educativa que tenga también continuidad durante los meses de verano. Dar un nuevo formato al Instituto Municipal Comunitario de Actividades de Ocio (IMECO) ha sido la principal tarea este año de la Concejalía de Educación y Universidad que coordina Carmen Sancho. Del IMECO dependen las escuelas municipales, que tienen un horario fijo establecido y que sólo funcionan en julio. Todas las actividades de estas escuelas están impartidas por personal cualificado y en ellas se realiza una evaluación continua a los niños. Otros de los proyectos estrella son los Centros Abiertos, que estarán operativos en agosto y ofrecen a las familias la posibilidad de elegir horario y fechas. Este programa municipal de política integral educativa pretende dinamizar los centros educativos como apertura al barrio y a toda la comunidad. Este año, y como primera experiencia, se ha hecho sólo en dos colegios en cuyos barrios no existen centros sociales cercanos o pistas municipales para hacer deporte. Desde la Concejalía se pretenden implantar todo tipo de actividades y satisfacer las demandas que solicitan las familias.

En total 492 niños de Ciudad Real comenzaron el 1 y 2 de julio su participación en las escuelas municipales de verano y los Centros Abiertos a la comunidad puestos en marcha para la conciliación de la vida laboral y familiar y ofrecer espacios de ocio y tiempo libre.



CONCEJALÍA DE FESTEJOS

más metros de diversión

LA CONCEJALÍA DE FESTEJOS Y LA DE URBANISMO han ido de la mano para abarcar un proyecto clave como es la ampliación del auditorio de La Granja. Más metros, más capacidad, más diversión para todos los ciudadrealeños. Este auditorio, que acoge todos los años los conciertos de la Feria y Fiestas de la ciudad, tiene actualmente un aforo muy limitado -4.000 personas-, y lo que se pretende con las obras es dotarlo de mayor capacidad. En definitiva, que se amplíe hasta conseguir una capacidad de entre 9.000 y 10.000 espectadores, para así no tener que recurrir a la plaza de toros o al campo de golf de Larache a la hora de organizar conciertos. Que sea un espacio musical fácilmente reconocible.

Esta ampliación es un objetivo que está aprobado en el ejercicio presupuestario y está previsto que las obras empiecen en septiembre, cuando finalicen las fiestas de la ciudad para no entorpecer el desarrollo de las celebraciones.

Por otra parte, una de las tareas con la que más empeño se está trabajando es la recuperación de las tradiciones y costumbres manchegas como las cruces de mayo, los festivales de folklore y otros eventos que no cuentan con la popularidad deseada como los carnavales o la cabalgata de Reyes. Conseguir reavivar el espíritu festivo con carácter autóctono.

